



"Nkrumah: un líder y un pueblo"

A partir de 1945 se inicia en todo el mundo un proceso que puede considerarse, junto con el descubrimiento de la energía atómica, como una de las realidades más definitorias y características de nuestro tiempo: el desmoronamiento de los grandes imperios coloniales capitalistas (el inglés, el francés, el holandés, el belga) y el despertar a la vida y a la libertad de todos estos pueblos antiguos oprimidos. Uno de esos nuevos estados es Ghana, que consiguió su independencia del Imperio británico, gracias al gran talento político de Kwame Nkrumah. Este relata en el presente libro, "Nkrumah: un líder y un pueblo" (Colección Popular. - Fondo de Cultura Económica. - México, 1962), todas las vicisitudes por las que el pueblo de Ghana, antes llamado la Costa de Oro, hubo de atravesar hasta conseguir el triunfo decisivo. Nkrumah nos cuenta sus largos años de estudio y aprendizaje, siempre rodeado de dificultades económicas, en Estados Unidos y en Inglaterra; su regreso posterior a Ghana para hacerse cargo de la secretaría de la Convención de la Costa de Oro Unida; su ruptura con este partido y la creación del partido de la Convención del Pueblo, con el que lograría el tan deseado "autogobierno, ahora", leit-motiv del partido. A través de las páginas de este libro advertimos la fina perspicacia del líder y su posición siempre resuelta y energética en la lucha por la libertad de su pueblo.

"Nkrumah: un líder y un pueblo" no es solo un libro de amena lectura y de un valor altamente informativo para conocer la historia política del nuevo Estado de Ghana. Es también un gran documento histórico, representativo de este acontecimiento de nuestra hora que es la rebelión de los pueblos oprimidos por unas estructuras económicas y políticas ya percluidas. Con "Nkrumah: un líder y un pueblo" se enriquece esta valiosa Colección Popular, a cuya través el Fondo de Cultura Económica, quizás la editorial más importante de toda Hispanoamérica, hace llegar hasta las economías más modestas aquellos libros que ha de leer todo hombre que quiera estar al tanto de lo que pasa en nuestra época.

RICARDO DOMENECH

Otras novedades

- "Emersion en el Polo", de James Calvert. - Editorial Juventud. - Barcelona, 1962. - 225 páginas, 150 pesetas. - Se trata de la historia del submarino atómico "Skate", que navegó bajo los campos de hielo del Océano Ártico. - El libro lleva abundante ilustración gráfica.

- "Orígenes de Roma", de Raymond Bloch. - Colección Viejos Pueblos y Lugares. - Editorial Argos. - Barcelona, 1962. - 195 páginas. - El profesor Bloch describe en este libro las migraciones, los factores estratégicos y económicos que decidieron que Roma alcanzase una supremo importancia en el mundo antiguo. El libro va ilustrado con 60 láminas, 57 grabados y cinco mapas.

- "Espías en acción", de D. Pastor Petit. - Editorial Argos. - Barcelona, 1962. - 260 páginas y numerosas fotografías. - En este libro se estrena una historia del espionaje mundial del último cuarto de siglo, con especial atención a sus figuras más destacadas.

- "La fuga de Mr. Monde", de Georges Simenon. - Editorial Luis de Caralt. - Barcelona, 1962. - 187 páginas. - De nuevo, Simenon, una de las figuras más relevantes de la novela policiaca, proporciona al lector unas horas de intriga.

- "El largo verano egipcio", de Fernando P. de Cambra. - Editorial Mateu. - Barcelona, 1962. - En esta novela se quiere retratar el ambiente y la situación de la sociedad cairota de hoy.

LIBROS

*usted que vela
por la salud
de los tuyos...*



...ALIMENTELOS CON
LECHE DE ALMENDRAS
NUXINA SOLIS



ALAS

- * de agradable sabor y gran poder alimenticio
- * como leche es indispensable en sus desayunos y meriendas
- * deliciosa como mermelada
- * combina perfectamente con el café, malta o té
- * sustituye con ventaja la leche animal

EN CUALQUIER MOMENTO...
EN CUALQUIER OCASIÓN...

LECHE DE ALMENDRAS

NUXINA

Solís

EL POTENTE ALIMENTO DE FÁCIL DIGESTIÓN